ОРИГИНАЛ:
n my room, the world is beyond my understanding; But when I walk I see that it Consists of three or four hills, and a cloud. —Wallace Stevens
In his Report to Greco, Nikos Kazantzakis tells us of an ancient Chinese imprecation, "I curse you; may you live in an important age." So we are all damned, encumbered, and burdened as well as charmed, exhilarated, and fascinated by this curse. What a time! Tom Friedman in his book The Lexus and the Olive Tree tells us that the world is ten years old and what he means by that is that the Berlin Wall fell a litde over ten years ago, November 9, 1989, mark​ing the end of the Cold War. The symbol of the Cold War, he wrote, was the Wall; the symbol of our "important age" is the Web; the former, an armed fortress and the latter, a boundaryless world. The world is just over ten years old when you consider that all of the old foundations of success are gone; for example, control​ling natural resources, land, gold, and oil. Now it's information and, as Bill Gates said, "The only factory asset we have is human imagi​nation." I think he can say that without being accused of hyperbole. (At last count, Microsoft's market capitalization is $470 billion; I suspect that the factory assets don't add up to more than 1 per​cent or 2 percent of that.) And just consider:
· Ten years ago there were maybe four hundred people who understood the power of the Web and today there are countless millions.

· Ten years ago there was virtually no e-commerce and according to Forrester Research there will be $1.3 trillion in 2003. I think it's going to be closer to $2 trillion.

· Ten years ago Japan was riding high and we were entering a recession.

· Ten years ago AT&T was moribund and now it's an agile giant betting its future on cable TV as much as fiber optics.

· Ten years ago, the top ten growth stocks would have been a combination of energy, banking, and manufacturing companies; today the top ten are all information technology firms—Dell Computer, Cisco Systems, Sun Microsystems, QualComm, EMC, and so on down to #10, Intel.

· Ten years ago Amazon was a river in Brazil . . . and today it's a verb, as in, we've been "amazoned."

· Ten years ago thirty-five was young and sixty was old.

· Ten years ago eBay didn't exist; it is now a partner with Butterfield & Butterfield, the third-largest and one of the classiest auction houses.

And what CEOs are worrying about today and keeps them awake after midnight are such nontrivial issues as keeping their best talent, disruptive technologies, new channels of distribution, being dis-intermediated out of business, overcapacity and hyper-competition, phantom competitors (dramatized by two boys in a garage coming up with a new Great App), internal communication (not new but more problematical), grow or be taken prisoner, hav​ing to cannibalize their best-selling product.
So the world we occupy today is a vastly different world from the world of just ten years ago, vastly different from the world of fifty years ago when I started work for my Ph.D., or forty years ago when Benne, Chin, and I ingenuously put together The Plan​ning of Change. Of course, we Americans have always lived on the fast track but today's hyperturbulent, spastic, volatile, uncertain, vertiginous—I promise you I won't run out of descriptors—is qual​itatively different, more chasmatic, to coin a word, more consequential, affecting more of our life-space than other tectonic changes we've experienced, even the introduction of electricity or the turbine engine.
ПЕРЕВОД:
В моей комнате мир – за моим пониманием.

Но когда я выхожу, я вижу, 
что он состоит из трех или 
четырех холмов и облака.

Валлайс Стивенс

В своем «Сообщении к Греко», Никос Казанцакис сообщает нам древнее Китайское проклятие: "Я проклинаю вас; даже если вы живете в важном веке". Так что все мы прокляты, стеснены, обременены так же, как заколдованы, подбодрены и очарованы этим проклятием. Какое время! 
Том Фридман в своей книге «Лексус и Оливковое Дерево»  говорит нам, что миру всего десять лет, и он подразумевает под этим, что Берлинская Стена пала не более чем десять лет назад, 9 ноября 1989, отмечая конец Холодной войны. Символом Холодной войны, он писал, была Стена; символ нашего " важного века" - это Сеть; прежний -  вооруженная крепость, и последний - безграничный мир. Миру только  более десяти лет, тогда как вы полагаете, что все старые основы успеха ушли; например, управление природными ресурсами, землей, золотом и нефтью. Теперь это - информация и, как сказал Билл Гейтс: «Единственный фабричный актив, который мы имеем – это человеческое воображение". Я думаю, что он может это говорить без того, чтобы быть обвиненным в преувеличении. (По последним подсчетам, часть рыночного капитала, который принадлежит Майкрософту, составляет 470 миллиардов долларов; я подозреваю, что фабричные активы не составляют в целом больше, чем 1 процент или 2 процента от этого.) И только посмотрите:

· Десять лет назад возможно было четыреста человек, кто поняли мощь Сети, а сегодня их бесчисленные миллионы.
· Десять лет назад не было фактически никакой электронной коммерции, а согласно Исследованию Forrester к 2003 будет 1.3 триллиона долларов. Я же думаю, что будет около 2 триллионов долларов.

· Десять лет назад уровень Японии поднимался все выше, а у нас начиналось падение.

· Десять лет назад компания AT&T была умирающей, а теперь это - проворный гигант, уверенный в своем будущем на кабельном телевидении так же, как и связанным с волоконной оптикой.

· Десять лет назад, десятка лучших фондов развития была бы комбинацией компаний, занимающихся энергией, банковским делом и производством; сегодня же десятку лучших занимают все фирмы информационных технологий  - Dell Computer, Cisco Systems, Sun Microsystems, QualComm, EMC, и так далее до  позиции 10, Intell.

· Десять лет назад (Amazon) Амазонка была рекой в Бразилии ... а сегодня это - глагол, как например, мы были (amazoned). 

· Десять лет назад тридцати пятилетний был молодым, и шестидесятилетний был стариком.

· Десять лет назад компания eBay не существовала; а сегодня это партнер Butterfield & Butterfield, третьего по величине и одного из классических аукционных домов.
И то, что беспокоит специалистов CEO сегодня и не дает им спать после полуночи, это такие нетривиальные проблемы, как удерживание их лучших талантливых, подрывных технологий, новые каналы распределения, опасность быть выкинутыми из бизнеса, сверхмощность и ужасающе высокая конкуренция, призрачные конкуренты (драматизм увеличивается двумя мальчиками в гараже, которые придумывают новый Great App), внутренняя связь (не новая, но более проблематичная), развитие или сдерживание, из-за чего они вынуждены пожирать, уничтожать свою самую продаваемую продукцию.
Таким образом, мир, который мы занимаем сегодня,  значительно отличается от мира всего-навсего десяти лет назад, значительно отличается от мира пятидесяти лет назад, когда я начал работу на своего Ph. D., или сорока лет назад, когда Бен, Чин и я бесхитростно соединяли Планирование Изменения. Конечно, мы, американцы всегда шли по жизни быстрым шагом, но сегодняшний шаг, гипертурбулентный, спазматический, изменчивый, сомнительный - я обещаю вам, что не исчерпаю всех описаний - является качественно отличным, более ( если chaosmatic - хаотичный, если   chasmatic-погруженный в пучину, бездну), другими словами, более самоуверенным, воздействующий на наше жизненное пространство больше, чем другие структурные изменения, которые мы испытали (которым подвергались), даже больше, чем изобретение электричества или двигателя турбины.

